

# 地方CR活動

香川県協会

その他

児童養護施設・児童心理治療施設に助成金を寄付しました

香川県協会（会長：落合一美 明治安田高松支社長）では、会員 22 社からの募金をもとに、施設運営資金として「社会福祉法人イエス団 かがわ子ども子育て支援センター 神愛館」と「社会福祉法人四恩の里 児童心理治療施設 若竹学園」に助成金を寄付しました。

「神愛館」（乳児院）は、様々な理由で家族と一緒に暮らすことができない子どもたちをお預かりして、一人ひとりの子どもたちの育ちを見守り、子どもたちの日々の生活と健康をチームで見守っています。

「若竹学園」は、不適応などで心理治療や生活支援、学校教育が必要と判断された子ども達に用意された児童心理治療施設です。生活支援と共に心理的治療やサポート、学校教育もレベルに応じて行っています。再び子どもが家庭や学校に帰れる様に、そして社会の中で自立して生活できるように成長することを目的としています。

それぞれの施設長から、御礼の言葉とともに、施設の現状や課題等ご意見をうかがいました。

当会では、今後も地域社会のお役にたてるよう、社会貢献活動に積極的に取り組んでまいります。



(神愛館さま)



(若竹学園さま)